Einen tollen Start erlebten am gestrigen Montag die Kindergarten – und Hortkinder sowie das Mitarbeiterteam beim Beginn der Projektwoche Trommelzauber im AWO Familienzentrum. Im Laufe der Projektwoche begeben sich Kinder und Mitarbeiter gemeinsam mit Trommeln, Singen und Tanzen auf eine Fantasiereise durch Afrika bei der Rhythmus und Bewegung eine große Rolle spielt. Inspiriert und unterstützt werden die Kinder und Mitarbeiter dabei von Amadou, einem afrikanischen Trommler, der wie sich am ersten Tag herausgestellt hat, nicht nur ein guter Trommler ist sondern auch ein guter Pädagoge.

Jeder Tag beginnt mit einem gemeinsamen Trommelstart mit allen Kindern und Mitarbeitern. Nach einer Pause trifft sich jede Gruppe noch einmal zu einem weiteren Treffen mit dem Trommelzauberer. In dieser Phase lernen die Kinder für ihr Alter konzipierte Rhythmen, Lieder und Tänze, die im besten Fall zu einer gemeinsamen Aufführung am letzten Projekttag führt. Am Dienstagabend findet ein Trommel-Workshop für Erwachsene statt. Mit 20 Anmeldungen ist dafür schon das Limit erreicht. Den Abschluss der Projektwoche stellt das große Finale am kommenden Freitag um 15 Uhr in der Waldsporthalle dar.